

# Mailly espère 200 embauches chez PSA



Jean-Claude Mailly avec les militants FO.

**J**ean-Claude Mailly, secrétaire général de Force Ouvrière, était en visite à l'usine PSA de Vesoul, hier mercredi, avec plusieurs responsables nationaux du syndicat et les militants locaux. Il a visité les ateliers, rencontré les dirigeants et partagé un repas à la cantine du site. Depuis son dernier passage, il y a quelques années, Jean-Claude Mailly a remarqué « des changements », notamment le développement d'une nouvelle activité logistique avec le projet Evolus. Pour le secrétaire général FO, cette volonté amène trois conséquences : « un peu plus de sous-traitance et, potentiellement, du chiffre d'affaires et de l'activité en plus ». Comme les autres responsables du syndicat, il espère donc voir les effectifs grimper. « La direction locale espère plusieurs dizaines d'embauches, nous en espérons 200 », confie-t-il. Jean-Claude Mailly est aussi revenu sur les mois de concer-

tation menée avec le gouvernement sur la loi Travail. « Emmanuel Macron a été élu et avait annoncé ce qu'il ferait et ce qu'il a fait. Il aurait pu passer les ordonnances en août, mais il a accepté à notre demande de discuter. On a gagné des choses, on en a bloqué d'autres, il y a des choses sur lesquelles nous ne sommes pas d'accord. Nous discutons encore sur différents sujets, comme la formation ou l'assurance chômage », précise Jean-Claude Mailly, qui est resté ferme sur le maintien des accords de branches. Jean-Claude Mailly réalise ses dernières visites en tant que secrétaire général de Force Ouvrière. Il quittera ses fonctions en avril 2018, après quatorze années de mandat, et un seul candidat est pour l'heure déclaré : Pascal Pavageau, secrétaire confédéral chargé du secteur économique.